

Dio el brazo por unavida

"Mi familia fue la luz que hizo que siguiera luchando"



Doña Lilliette, esposa del oficial con dos de los hijos. MEMOSOLANOLT



ADRIANA SOLÍS R.

adrisolis@lateja.co.cr

Los cuatro hijos y el amor de su esposa son las inyecciones de motivación que más impulsan hoy al oficial de la Fuerza Pública Reinaldo García Picado, de 42 años.

El viernes pasado, hoy hace

ocho días, el valiente policía perdió el brazo izquierdo por defender a una mujer que era agredida por su compañero sentimental en barrio El Carmen de Upala.

Ese día el agresor, un nicaragüense de apellido Espinoza, se le fue encima al oficial y le metió varios machetazos en el brazo hasta arrancárselo.

Las heridas que recibió hicieron que el oficial cayera al suelo, sin darse cuenta de que el brazo ya no lo tenía. Se enteró de la lamentable pérdida porque el salvaje agresor le tiró el brazo en los pies.

A Espinoza lo detuvieron los compañeros de García. Le dictaron seis meses de prisión preventiva.

Noeslomismo. Desde entonces la vida del oficial cambió, pero a pesar de todo, Reinaldo le agradece a Dios seguir con vida para sacar adelante a sus cuatro hijos, todos

El ministro de Seguridad, Mario Zamora, le dio todo el apoyo al oficial García. MEMOSOLANOLT menores de edad.

"Creí que iba a morir, perdí la conciencia y cuando desperté estaba en el hospital, había perdido mucha sangre, pero mi familia fue la luz que hizo que siguiera luchando por la vida", dijo el oficial.

Reinaldo se encontraba internado en el hospital de Liberia, pero el miércoles lo pasaron al INS en la Uruca para su rehabilitación.

El oficial aprovechó su dura experiencia para hacer un llamado y pedir a los ciudadanos que cuando llamen para denunciar, detallen si las personas están armadas y brinden más información del caso.

"Cuando llegamos nos topamos a un hombre agresivo que estaba destrozando su casa y si no intervengo mata a su mujer, en este caso fue mi brazo por la vida de una mujer", dijo el sacrificado policía quien tiene 23 años de trabajar en la Fuerza Pública y se desempeña en la delegación de Upala.

Mario Zamora, ministro de Seguridad Pública, aseguró que darán todo el apoyo al oficial.

Agregó que considerarán el puesto en el que se desempeñará después de que salga del INS.

Doble golpe. Lilliette Madriz, esposa del policía, dijo que el hecho de que Reinaldo esté con vida es el mejor regalo de Navidad.

"La noticia de que a mi esposo le había pasado un accidente la recibí en el momento en que mi hermano estaba muriendo, fue un momento muy dificil, porque estaba en Cartago y me tuve que encargar de las vueltas del funeral, no sabía qué hacer, hasta el sábado fue que pude ver a mi esposo", dijo la mujer.

Aseguró que fue una impresión muy grande verlo tan delicado, perole agradeció a Dios que se lo dejara a su lado un tiempo más.

"Sabemos que ya nada será igual para él, pero Dios nos va a ayudar a sacar a nuestros hijos adelante", comentó esta gran compañera.